

Votre adoration est-elle acceptable ?

Alfred et Marie entrèrent dans l'église et prirent place sur un des bancs en avant. Marie prend grand plaisir à ses réunions, car elle s'y sent près de Dieu. La splendeur de l'architecture l'impressionne. Le son de l'orgue remue ses émotions. C'est très rare qu'elle rate la messe du dimanche.

Pour Alfred, « c'est bien d'aller à la messe », mais rien ne l'impressionne. Il se sent tout aussi près de Dieu dans ses excursions en forêt ou à la pêche ; et c'est habituellement ce qu'il a choisi de faire de ses dimanches.

Alfred et Marie semblent satisfaits de leurs formes d'adorations. Mais Dieu est-Il satisfait ? Dieu accepte-t-Il une adoration basée sur nos émotions ? A-t-Il une autre norme ? Voyons ce qu'en dit la Bible :

Dieu doit être l'unique objet de notre adoration. Le premier des dix commandements dit : « Tu n'auras pas d'autres dieux devant ma face » (Exode 20 :3). Notre adoration est acceptable lorsque nous pensons à Dieu et lorsque nous L'adorons plus que quiconque ou quoi que ce soit. On chante à Dieu, on Le prie et on Lui apporte des offrandes, les louanges qui viennent du cœur (Hébreux 13 :15). Le pasteur nous enseigne au sujet de Dieu et nous enseigne comment Il veut que nous vivions. Lors d'un véritable culte, nous réalisons que nous sommes des créatures insignifiantes, totalement dépendante de la miséricorde de Dieu. Dieu doit être le centre d'attention.

L'adoration acceptable provient du cœur. Jésus a dit : « Dieu est Esprit, et il faut que ceux qui l'adorent, l'adorent en esprit et en vérité. » (Jean 4 :24) Aller au culte chaque dimanche n'est pas suffisant. Dieu désire un culte qui provient du cœur.

Par Sa Parole, Dieu nous parle et Son Esprit œuvre dans nos cœurs. Il génère en nous des sentiments de respect, de révérence et de dévotion à Dieu, et tout notre être déborde d'amour et d'adoration pour Celui qui a tout fait pour nous.

L'adoration acceptable provient d'un cœur pur. « Qui pourra monter à la montagne de l'Éternel ? Qui s'élèvera jusqu'à son lieu saint ? – Celui qui a les mains innocentes et le cœur pur. » (Psaume 24 :3-4) Un cœur pur est un cœur sans péché. « Car tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu [...] » (Romains 3 :23). La seule façon de devenir pur est de se repentir de ses péchés, les confesser et s'en détourner.

« Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous les pardonner, et pour nous purifier de toute iniquité. » (1 Jean 1 :9) Dieu accepte notre adoration lorsque nous avons le cœur pur et vivons une vie pure.

L'adoration acceptable correspond aux enseignements de la Bible. Remarquez les paroles de Jésus dans le verset déjà mentionné en Jean 4 :24. Dieu accepte ceux qui l'adorent « en vérité. » Mais nous

savons que prêcher, prier ensemble, chanter des cantiques, lire et discuter la Parole de Dieu, apporter des offrandes à Dieu sont toutes des façons acceptables d'adorer Dieu. Les saints du Nouveau Testament les appliquaient et enseignaient aux autres à faire de même. D'autres pratiques d'adoration publique, comme jouer de l'orgue, jouer des scènes bibliques, et joindre les mains en priant peuvent remuer les émotions, mais ne font pas nécessairement l'objet d'une adoration véritable.

Il est agréable à Dieu de voir Son peuple réuni pour l'adorer. Jésus a dit : « Car là où deux ou trois sont assemblés en mon nom, je suis au milieu d'eux. » (Matthieu 18 :20) L'adoration collective honore Jésus-Christ comme chef de l'Église, et cela nous aide à nous sentir membres de Son corps. Les méthodes modernes de communications ne diminuent aucunement le besoin de se réunir pour adorer. Écouter un sermon télévisé ne saurait remplacer la communication *directe* avec d'autres croyants.

La qualité de nos rapports avec les autres chrétiens affecte notre adoration. Qu'est-ce que l'amour fraternel ou le manque d'amour envers nos frères peut bien à voir avec notre adoration de Dieu ? Beaucoup ! La Bible dit : « Si quelqu'un dit : J'aime Dieu, et qu'il hâisse son frère, c'est un menteur ; car celui qui n'aime pas son frère qu'il voit, comment peut-il aimer Dieu qu'il ne voit pas ? » (1 Jean 4 :20) Dieu aime tout le monde. Il nous demande de faire de même. Éprouvons-nous des difficultés à vivre en paix avec autrui ? Gardons-nous des rancunes et refusons-nous de pardonner ? Entretienons-nous des préjugés et de la haine ? Si tel est le cas, nous déplaisons à Dieu, et Il n'acceptera pas notre adoration.

Une adoration acceptable produira une vie acceptable. Dieu est-Il satisfait de votre vie ? Lui est-elle sainte et dévouée ? Faites-vous ce que la Bible vous commande de faire ? Jésus nous dit que de dire « Seigneur, Seigneur ! » n'est pas suffisant (Matthieu 7 :21). Si nous adorons Dieu en vérité nous obéirons aussi à Sa Parole et nous accomplirons nos bonnes œuvres avec joie. Notre vie est un témoignage de notre adoration.

Poussez vers l'Éternel des cris de joie, Vous tous, habitants de la terre !

Servez l'Éternel, avec joie, Venez avec allégresse en sa présence !

Sachez que l'Éternel est Dieu ! C'est lui qui nous a faits, et nous lui appartenons ; Nous sommes son peuple, et le troupeau de son pâturage.

Entrez dans ses portes avec des louanges, Dans ses parvis avec des cantiques !

Célébrez-le, bénissez son nom ! Car l'Éternel est bon ; sa bonté dure toujours, Et sa fidélité de génération en génération.

(Psaume 100)

—Jonathan R. Rudolph

Les Éditeurs Lampe et Lumière

26 Road 5577, Farmington, NM 87401, É.-U. Tél. : 505-632-3521 Téléc : 505-632-1246